

CL du 02/02/12.

■ SAINT-CLAUD

Après-midi récréatif et gourmand avec le centre social

Le centre social «Le Chemin du hérisson» a proposé samedi son après-midi récréatif pour les gens du voyage à la salle des fêtes de Saint-Claud (Photo CL). Au programme, des numéros de clown, d'animaux savants et de magie qui ont été appréciés par le public et plus particulièrement par les plus jeunes, comme en témoignaient les yeux encore rieurs d'Angéla, Jules, Priscilla ou Jefferson, ou de leurs petits copains à la fin du spectacle.

Une animation suivie d'une dégustation de galettes des Rois briochées ou à la frangipane concoctées par les cordons bleus de l'atelier cuisine du centre social. Fanny Vierge, directrice de la structure à Roumazières, s'est réjouie de la réussite de cette manifestation qu'elle chapeautait pour la première fois.

«Notre association d'accompagnement des gens du voyage pour le Nord-Charente est née il y a dix ans. Elle a pour mission de servir de passerelle pour la scolarisation, l'habitat, la santé ou encore l'insertion professionnelle. Cette animation est non seulement utile pour nous faire connaître mais aussi pour favoriser "le bien vivre ensemble"» remarquait pour sa part Jean-Luc Lassoudière, le président du «Chemin du hérisson».

